



La cabeza de la manifestación estudiantil portaba una pancarta en la reivindicaba una educación de calidad.

FOTOS: ALMEIDA

## Estudiantes en pie de guerra

Unos 300 alumnos universitarios y de educación secundaria protestaron contra los recortes en una manifestación que partió de Gran Vía hasta la plaza de la Constitución

ÁNGEL ARROYO  
SALAMANCA

La Plaza Mayor de Salamanca fue ayer el punto de partida de la manifestación que organizó el Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) junto a los sindicatos CGT, STEs, UGT y CCOO. La convocatoria estaba dirigida a todos los estudiantes universitarios así como a los alumnos de institutos que quisieran reivindicar los derechos educativos al que se están viendo mermados. Unas 300 personas, desafiando la persistente lluvia, se congregaron en la Plaza Mayor y se dirigieron por la calle Toro, plaza de España y Gran Vía hasta la plaza de la Constitución donde se concentraron durante una hora para mostrar su desacuerdo con la política educativa del Gobierno.

Carlos García, coordinador del colectivo, explicó minutos antes del comienzo de la manifestación que lo que se buscaba con ésta es que "nuestro rechazo a la actual política del Gobierno. Pedimos la dimisión del ministro de Educación y pedimos que reconsideré su postura respecto a la nueva reforma educativa en el que se ven afectados trabajadores, profesorado y estudiantes".



Tres mujeres portan dos pancartas en las que piden la dimisión del ministro Wert.

El Colectivo Estudiantil, por medio de Carlos García, explicó que las manifestaciones continuarán más allá de la Huelga General del día 14, "por que es nuestro deber decirle al Gobierno lo mal que lo están haciendo en una materia tan sensible como es el sistema educativo español".

Durante la marcha hacia la plaza de la Constitución, y como anécdota, los manifestantes repartían entre los asistentes un folleto en el que se explicaba todo lo que se va a desarrollar en

noviembre con el título *Noviembre Antifascista 2012*. En el mismo se exponían diversas actuaciones que se realizarán este mes como la manifestación antifascista del día 17 en la Puerta Zamora o la mesa redonda *Movimientos sociales, alternativa al capital*, el día 22 en la facultad de Geografía e Historia.

Los estudiantes están en pie de guerra y según expusieron en la manifestación "no pararemos hasta que den una solución a todos los males que están provocando en la sociedad". ■